
Pièces 2 Pièces

Superficie 32 m²

Référence 6891141

Prix 295 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Situé  entièrement  au  calme  et  dans  la  verdure,  à  l'intérieur  d'une  impasse  privé,

appartement duplex de 33 m² (surface habitable) avec une petite cour privative de

10  m²  offrant  une  charmante  ambiance  «  maison  ».  Ce  bien  comprend  au

rez-de-chaussé une entré, un séjour avec sa cuisine ouverte ouvrant de plain-pied

sur  la  cour  privative,  des  wc  séparés  et  à  l'étage  une  chambre  avec  sa  salle  de

bains  attenante.  Bien charme et  atypique -  calme et  verdure  -  bon état  général  -

plan parfaitement optimisé sans aucune perte de place – ambiance petite maison

honoraires à la charge du vendeur - nombre ...

Set  in  complete  peace  and  quiet  with  greenery,  in  a  small  old-build  on  a  private

street,  this  25m²  (270  sq  ft)  duplex  apartment  (33m²  or  355  sq  ft  of  habitable

surface area) with a small 10m² (107 sq ft) private courtyard offers the charm and

feel  of  a  house.  The  ground  floor  comprises  a  hall,  a  living  room  with  an  open

kitchen leading directly onto the private courtyard, a separate toilet, and, upstairs, a

bedroom  with  an  adjoining  bathroom.  Atypical  property  with  charm  -  quiet  and

verdant surroundings - good general condition - perfectly optimised layout - feel of

a small house agency fees ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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